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ポイント１

チェック 1

チェック 2

3 一般動詞（現在）①

主語の状態や動作を表す語を動詞といいます。be動詞以外の動詞を一般動詞といいます。

1 現在の文で一般動詞を使うときは、〈主語＋動詞〜〉で表します。
 lI play tennis.（私はテニスをします）
 lThey play tennis.（彼らはテニスをします）

2  主語が三人称・単数のときは、動詞に -(e)s をつけて使います。動詞に -(e)s をつけた形を特に、三人
称・単数・現在形（三単現）といいます。

 lHe plays tennis.（彼はテニスをします）
	 【三人称・単数・現在形の作り方】
 ・ふつう、動詞の語尾に -sをつける。play - plays
 ・-ch、-s、-o、-shなどで終わる語にはふつう -esをつける。go - goes, wash - washes
 ・〈子音字＋y〉で終わる語はyを iにかえて-esをつける。study - studies
 ・haveはhasになる。

（　）内の日本語を参考にして、　　　　　に適当な語を  から選んで書きましょう。

次の動詞の三人称・単数・現在形を書きましょう。

(1) I 　　　　　　　　 baseball in the park.（野球をする）

(2) You 　　　　　　　　 apples every morning.（食べる）

(3) They 　　　　　　　　 to music at night.（聞く）

(4) We 　　　　　　　　 our father’s car.（洗う）

(5) Ken and Tom 　　　　　　　　 TV.（見る）

(1) put 　　　　　　　　　　　　　　

(3) hear 　　　　　　　　　　　　　　

(5) watch 　　　　　　　　　　　　　　

(7) cry  　　　　　　　　　　　　　　

(2) help 　　　　　　　　　　　　　　

(4) run 　　　　　　　　　　　　　　

(6) push 　　　　　　　　　　　　　　

(8) stay 　　　　　　　　　　　　　　

ポイント２

watch　　　hear　　　listen　　　eat　　　wash　　　play　　　swim　　　run




